

ます。完成の仕方、納入の仕方まで違いますが、西独の場合は受注生産方式ですからお客様に合わせて作るので良いものが出来ます。高いと思ったベンツも200万～500万とBMWは500万したがって必ずしも日本の大量生産方式が安いともかぎらないと思います。ゴルフの話で恐縮ですが集中してゴルフをすると上達が違うようにその国の勉強をするには一ヵ国を集中して韓国、西独へ行くとその国の方が良くわかり勉強になると思います。その意味で来月、再来月西独へ行こうかと思います。実を申しますと私のところで自動ラインの機械を新潟の工場で作らさせてもらっていますが、シェアとレベラーの技術がすばらしい会社でウンゲラーと言う会社ですが200名程の社員がおり、デスクワークをの仕事でする方が圧倒的に多いのです。ドイツのヒトトカルトと言うところにあり日本では始めて訪れたと言うことで大変な歓迎を受けました。案内してくれた方が住友商事の会社員でまだ3、4年生だが久しぶりに仕事の話が出来ると言うので喜んで案内してくれました。商社とか外交官の新入生は顧客の接待、通訳、お金の計算等の毎日で大変な気力と体力が必要であります。又、お客様にはS、A、B、C、Dのランクが決まっており商社も外交官も接待のやり方が届いております。免許証のあります方は三条の警察署でも国際免許が取れます。費用は1900円程度だと思います。国際免許を持っておりますとどこの国でも乘れますので常に便利です。帰りに本間君と言う新潟ロータリーの人に会いました。梨本会長によろしくと言っておられました。ドイツには専門に行っておられると言う方でチャレンジ精神の大勢の方でした。それでは良い連休をありがとうございました。

理事會：

- ◇5月30日(火)例会の件
- ◇東北電力明るい町づくり会員になる件
- ◇三条市歴史民俗産業資料館寄付の件
- ◇地区協議会参加の件
- ◇職業奉仕委員会小冊子作成の件

6月プログラム：

- | | | |
|-----|-------|--------------------|
| 例会日 | 6月6日 | クラブフォーラム |
| | 6月13日 | 新入会員卓話 杉浦君 小林君 近藤君 |
| | 6月20日 | クラブアッセンブリー |
| | 6月27日 | 会長、幹事慰労会 |
- 例会場・例会時間変更詳細は後日連絡します。

- 5月9日例会： 新入会員紹介 坂内康男君 内藤 修君
 5月16日例会： 新入会員紹介 山口龍二君 外山晴一君
 5月23日例会： 国際大会参加の為、通常例会はなしで記帳のみ受けします。



三条北ロータリークラブ週報

PUT LIFE INTO ROTARY — YOUR LIFE
ロータリーに活力を—あなたの活力を
 国際ロータリー会長 ロイス・アビー 第256地区ガバナー 横内悌三郎

例会日
 1989. 5 . 2
 累計 No 121
 当年 No 42

会長／梨本清一
 幹事／今井克義
 SAA／米山忠俊

例会日／火曜日 PM12:30～1:30
 例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111
 事務局／三条市西四日町3-15-34
 ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事： 卓話「私の旅ヨーロッパ」中條耕二君
 出 席： 本日の出席 47名中37名
 先週の出席率 46名中41名 89.13%
 先週のメークアップ： 4月25日 新潟RCへ 山上茂夫君
 5月1日 三条南RCへ 中條耕二君 小林 満君 山口龍二君
 会長挨拶： 梨本清一

大型連休真只中の例会であります。皆様方、如何がお過ごしでございましょうか。また、明日からどんなご計画を立てていらっしゃいますか。景気は依然として加速の度を加えている様でございまして、意外に休みのうちの何日かは、従業員はお休み、幹部社員は仕事、というお氣の毒な会社もあるようあります。日本経済の底がたさは意外にこういった企業が支えているのかもわかりません。さて、ロータリー内部での非公式の話題をお知らせいたします。巻町にロータリークラブが出来そうであります。ニュースといたしましては、そのスポンサークラブがわがクラブと兄弟クラブである吉田RCであるということです。なかなかやりますねえ。立派だと思います。わがクラブも負けずに栄町あたりに挑戦してみたら如何がでしょうか。もうひとつはクラブ内の話題であります。先週はコロニー白岩の里を慰問し、私どもなりに勉強をいたして参りました。そしてなにかすがすがしい気分で、見事な日本海の夕日を堪能したわけですが、中條会員が白岩の里の生徒さんを雇用したいと申出がありました。ロータリーの奉仕とは、こういうことを言うのではないかと思うのです。単に、恵まれない人にお金をやればいい、というのではなく、ロータリーという組織で啓発された奉仕の精神を、個人という立場に立ってその職業を通じ、或いは、その人の持てるキャパシティの中から、世の中のために役立つ行いをする、これがロータリーの奉仕だと思います。よくロータリーとライオンズとの奉仕の概念について対比されますが、私は常々すばらしい奉仕活動だと感心しておりますひとつに三条ライオンズさんのいからしの里の生徒達への年1回の健康診断奉仕があります。たまたま会員の中に内科、外科、鼻耳科、歯科等と先生方がそろつ

ておいでになっていることも幸いしているのでしょうか、職業を通じてのすばらしい奉仕活動あります。白岩の里の訪問が中條会員のすばらしい奉仕活動の動機づけになったことを誇りにしたいと思います。

幹事報告：今井幹事

◇等4分会長・幹事会のご案内（加茂RC）

日時 6月7日(木)PM7.00～ 会場 ホテル小柳 (宿泊 翌朝解散)

◇加茂RC例会変更

5月18日(木)早朝例会 加茂山公園清掃

5月26日(木)PM6.30～

サンタローザ東RC ジョンMバラガー・ガバナー・ミニー夫妻歓迎会

◇三条クリーン協議会賛助会費納入のお願い。

◇岡山県邑郡牛窓RC認証状伝達式のご案内。

◇草津RC創立25周年記念式典のご案内

日時 9月12日 会場 ナウリゾートホテル

◇1989～90年度国際ロータリーのテーマ

ロータリーを楽しもう！

◇三条南RCより昨秋9月に開催されましたIGFの報告書が来ています。

新入会員紹介

氏名 近藤勝男君

生年月日 昭和18年1月2日

会社名 株式会社クリーン印刷

役職 代表取締役

会社住所 三条市桜木町19-21 ☎34-2667

自宅住所 三条市桜木町23-22 ☎35-5735

家族構成 妻弘子、長女万里子、長男守和、次男良臣

結婚記念日 昭和44年4月25日



ニコニコBOX：

中條耕二君 久しぶりのホームクラブ出席です。本日のつたない卓話ですが、どうぞよろしく。

五十嵐英雄君 先日健康ランドポエム特賞がありました。グアム6日ペア旅行です。

平松利朗君 残雪の栗ヶ岳を楽しんできました。中條さん「土産話」をありがとうございます。

落合益夫君 久々のホームクラブです。気楽で楽しめます。

本間建雄美君 食後退席致しますので皆さん宜しく。

石川勝行君 ゴールデンウイークの後半の天気期待して。

堀川正幸君 先週はすばらしい夕日をありがとうございました！角田さん、鈴木さんご苦労さまでした！！

坂内康男君 久しぶりに3日より、3日間休ましてもらいます。1日だけ高いゴルフでも行きたいものです。

味方義一君

粉川昭蔵君 新年度の理事を抜けられたことに感謝。

粉川昭蔵君 今日は八十八夜で大安です。良いことにあやかってニコニコボックス。

吉川吉彦君 近藤さん入会おめでとうございます。中條さん卓話でヨーロッパ楽しみです。

阿部誠一郎君 私用で早退させていただきます。中條さんの卓話きけなくて残念です。

河井増雄君 前回の例会で久しぶりに夕日を見て楽しいひとときでした。

卓話：「私の旅・ヨーロッパ」中條耕二君



今日は私の旅と言う事で卓話をさせていただきます。又今月20数名でロータリーの国際大会が韓国にあり、行けることを楽しみにして居ります。実は一昨年、昨年と10数回韓国に行っており合計20数回行っております。隣りに行くようなつもりで気楽に行っております。今、今井幹事さんが一生懸命段取りをしていて下さいます。私はなぜ海外旅行をするかですが、43年の7月に前の新潟市長で渡辺浩太郎さんがソ連へ行って見ないかと言うことで機会を得、それからすぐアメリカへ行きソ連とアメリカの経済の状況を比較してなるほど行って見ないとわからなかったと思いました。ソ連に行ってシベリア鉄道に乗ったのですが忘れたカメラが帰り同じ列車に乗ったらそのままありました。ニューヨークへ行った時ですが、隣りの人がピストルを突きつけられ当時、持って行つてはいけない金額でしたが50万を取られ皆んなで5万円ずつカンパしたことがあります。それは素直に言って治安の差であります。それからあちこちと出るようになりました。前回は私の仕事の関係もあります北越工業の社長さんと西ドイツのハノーバー、北陸工業の加藤さんを団長として33名で行って参りました。私は建設機械のことは良くわかりませんので、一部自由行動を取らせてもらって回って参りました。旅をすると自身の体験ですが大変健康になります。皆さんでご存じのように私の家と会社が非常に近く歩く機会が少なく1日100歩程度しか歩かないからできるだけ歩くように心掛けています。又良いヒントが生まれることがあります。工場見学をさせてもらって居ると日本の会社でないいろんな良いアイデアが出て参ります。特に西独はハサミ、フォーク、ナイフ、自動車は全部内部で作っているのでその工場を見るとわかります。日本のトヨタ、本田を見ても全部ツセンブリですのでどうやって車が出来るかわかりません。西独では全部お客様扱いして見せてくれます。自動車の仕事は日曜日も休まない場合があります。モデルチェンジ、トヨタの看板方式と言う方法で行っておりますので、私達の家まで登録させてい